

## **Gelar Komsos Dengan KBT, Kodim 0827/Sumenep Terapkan Komitmen Menjaga Nilai Pancasila Dan PKBN**

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

May 26, 2022 - 00:11



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep menggelar pembinaan komunikasi sosial (Komsos) dengan Keluarga Besar TNI. Pembinaan Komsos ini mengambil tema "TNI AD DAN KELUARGA BESAR TNI SATU KOMITMEN MENJAGA PANCASILA DAN NKRI" yang diadakan di Garasi MA kodim 0827/Sumenep, Jln. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Rabu (25/5/2022).

Kegiatan komsos Kodim 0827/Sumenep ini dihadiri Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani mewakili Dandim 0827/Sumenep, Pasiter Kapten Inf Galang Prayitno, Danramil 0827/01 Kota Kapten Inf Nanang Fadhuri, Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep, KBT dan FKPPI Kabupaten Sumenep.



Acara Komsos ini dibuka oleh Pasiter Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Galang Prayitno.

Dalam sambutannya, organisasi ini tetap akan menyatu dengan TNI AD karena telah terjalin hubungan yang solid dan terbentuknya sejak mulai dibentuk sampai dengan sekarang.



“Untuk itu, TNI AD sudah sepatutnya terus saling memberikan motivasi guna dapat dijadikan bekal Keluarga Besar TNI dalam rangka mendukung kemajuan bangsa dan negara,” ujarnya.

Pada kesempatan itu juga Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani

yang mewakili Dandim 0827/Sumenep menyampaikan, sebagai organisasi Keluarga Besar TNI, diharapkan KBT dan KB FKPPi dapat menjadi garda terdepan yang lebih memahami tentang nilai-nilai Pancasila serta tugas dan tanggung jawab TNI AD selaku pembina utama organisasi Keluarga Besar TNI.



“Selain itu juga harus mampu memahami tentang arti pentingnya menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI dan Kesadaran Bela Negara dalam menghadapi berbagai dinamika potensi ancaman terhadap negara. Mampu menerapkan nilai-nilai Pancasila di kehidupan sehari-hari dan dari pertemuan ini pada akhirnya diharapkan terus membangun komunikasi sosial yang baik guna menciptakan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh” jelas Kasdim.

Danramil 0827/01 Kota Kapten Inf Nanang Fadhoris sebagai penyaji materi terkait sinergitas dan harmonisasi TNI Ad dan KBT guna mengatasi kesulitan Rakyat dan pembinaan Kesadaran Bela Negara dan Bahaya Ancaman Radikalisme terhadap NKRI.



"Untuk mewujudkan kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara yang

semakin kokoh dan solid, maka kita saling membangun nasionalisme dan semangat bela negara sebagai suatu kehidupan masyarakat yang terwadahi dalam NKRI yang berlandaskan ideologi Pancasila" tandasnya.

Di akhir acara diberikan bahan kontak kegiatan komsos kepada KBT dan KB FKPPi atas partisipasinya di dalam berbagai kegiatan Komsos yang diadakan oleh Kodim 0827/Sumenep. Bahan kontak tersebut diberikan kepada KBT dan KB FKPPi oleh Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani dan Pasiter Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Galang Prayitno.